

خفيف المعروف عندهم بالشيخ وهو قدوة بلاد فارس كلها
ومشهوره معظم عندهم ياتون اليه بكرة وعشيا فيتمسكون به
وقد رايت القاضي مجد الدين اتاه زائراً واستلمه وتاتي الخاتون
الى هذا المسجد في كل ليلة جمعة وعليه زاوية ومدرسة ويجتمع
به القضاة والفقهاء ويفعلون به كفعالهم في مشهد احمد بن
موسى وقد حضرت الموضوعين جميعاً وتربة الامير محمد شاه
ينجوا والد السلطان ابي اسحاق متصلة بهذه التربة والشيخ
ابو عبد الله بن خفيف كبير القدر في الاولياء شهير الذكر
وهو الذي اظهر طريق جبل سرنديب بجزيرة سيلان من
ارض الهند ،

du pôle, du saint, Abou Abd Allah, fils de Khafif, connu dans
cette ville sous le nom du Cheïkh. Cet homme était, de son vi-
vant, le modèle de tout le Fars, et son mausolée est vénéré.
Les dévots le visitent matin et soir, et se sanctifient par son
moyen. J'ai vu le kâdhi Medjd eddîn venir le visiter et le baiser.
La khâtoûn se rend à cette chapelle chaque nuit du jeudi au
vendredi. On a construit auprès de cet édifice un ermitage et
une medréceh. Les kâdhis, les fakîhs s'y réunissent, et s'y
conduisent comme dans le mausolée d'Ahmed, fils de Mouça.
J'ai visité ces deux endroits. Le mausolée de l'émir Moham-
med châh Indjoû, père du sultan Abou Ishâk, est contigu
à ce tombeau. Le cheïkh Abou Abd Allah Mohammed, fils
de Khafif, jouit d'un rang élevé, d'une grande réputation
parmi les amis de Dieu (les saints). C'est lui qui enseigna
le chemin de la montagne de Serendîb, dans l'île de Cey-
lan, qui fait partie de l'Inde.